



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 55 m²

 Référence
 82511548

 Prix
 285 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivite mIsje vous invite à venir Découvrir ce bel et vaste appartement 2 pièces situé dans une résidence de standing sécurisé et proche des commerces. Il se compose d'un spacieux séjour avec cuisine attenante équipé, d'une suite parentale avec une salle d'eau. Il dispose de prestations modernes et de nombreux rangements. Une terrasse ensoleillé vous permettra de profiter d'un confortable extérieur. Un garage de 19m² complète ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. Www. Georisques. Gouv. Fr

MIs exclusive invite you to come and discover this beautiful and large 2-room apartment located in a secure luxury residence close to shops. It consists of a spacious living room with adjoining equipped kitchen, a master suite with a bathroom. It has modern amenities and plenty of storage space. A sunny terrace will allow you to enjoy a comfortable outdoors. A 19m² garage completes this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks website:

FONTAROSA IMMOBILIER

229 Rue Roland Garros - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





